市内の小学生がスポーツで全国へ

ドッジボール、陸上競技で市長訪問

市内在住の小学生が様々な競技で活躍している。ドッジボールでは、やまひがファイターズが7月に開催された大阪府大会で優勝、8月に茨城県で開催される全国大会への出場を決めた。陸上競技では、ど根性ひらかたに所属している菅野連(かんの れん)さん、亀田望央(かめだ みお)さんがコンバインドB(走幅跳・ジャベリックボール投げ)で大阪府大会を制し、8月に神奈川県で開催される全国大会に出場する。市長への報告会はいずれも8月12日(金)に行われる。

- ★市内のドッジボールチーム「やまひがファイターズ」の小学3年生~6年生のチームは、7月に開催された第31回全日本ドッジボール選手権大阪府大会のD-1部門で優勝し、8月21日に茨城県で開催される第31回全日本ドッジボール選手権全国大会への出場を決めた。昨年度に続き、2年連続で全国大会への出場となる。
- ★市内の陸上クラブ「ど根性ひらかた」所属のいずれも小学6年生の菅野連さんと亀田望央さんは、 7月に開催された小学生陸上競技交流大会大阪府大会で、コンバインドB(走幅跳・ジャベリックボール投げ)でそれぞれ優勝し、8月19日から神奈川県で開催される全国小学生陸上競技交流大会への出場を決めた。
- ★市長への報告会はいずれも8月12日(金)
 - **◆やまひがファイターズ** 午後 0 時 45 分~ 1 時 15 分 第 3 分館第 1 会議室
 - ◆ど根性ひらかた 午後1時20分~1時50分 第3分館第5会議室 出席予定者:各競技関係者、(公財) 枚方市スポーツ協会、枚方市など

<お問い合わせ>

観光にぎわい部 スポーツ振興課**公**072-841-1412、Fax072-841-1278